

Precios del petróleo afectados por Trump

La calificadora Moody's anticipó una mayor volatilidad en los precios internacionales del petróleo, tras el anuncio realizado este martes por la Administración del presidente Donald Trump en cuanto al retiro de Estados Unidos del acuerdo nuclear con Irán.

«Generará volatilidad adicional para los precios del petróleo mientras el mercado identifica cuál será el efecto en la oferta global», indicó Steve Wood, managing director de Moody's, en un breve comentario sobre el impacto en los precios del crudo ante la decisión de Estados Unidos de retirarse de dicho acuerdo.

«No obstante los elevados riesgos geopolíticos, esperamos que los precios del petróleo se mantengan en el rango de 45-65 dólares por barril en el mediano plazo, conforme aumente la producción de países fuera de la Organización de Países Exportadores de Petróleo», añadió el analista de la evaluadora de riesgo crediticio.

Por su parte, Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco Base, explicó que la salida de EU del acuerdo nuclear con Irán se traducirá en una escalada de tensiones geopolíticas en la región de Medio Oriente. /AGENCIAS

Petroprecios

La decisión del Presidente estadounidense de sacar a su país del acuerdo nuclear con Irán afectó los precios internacionales del petróleo

Dólares por barril



Fuentes: Pemex y agencias.